

〒064-0807 札幌市中央区南7条西7丁目290-2

☎ 511-3838 531-7827 FAX 531-2731

(ひまわり号) 090-8900-1514 (たんぽぽ号) 090-8905-7078

ひまわり



令和5年10月25日

円山動物園にぞうの赤ちゃんが誕生したことから、お家の方と動物園に行く子どもたちが多く、そのことから幼稚園には、動物園ブームがやってきました。年長組が廃品などで動物園を製作し、それを見た年中組が年長組に教えて、紙コップで作り、年少組は自分たちが動物に変身し、電車ごっこをしながら年長組の動物園を見に行き楽しんでいきます。遊び方は様々ですが、ぞうの誕生から遊びがここまで発展していることに、子どもたちの興味・関心を表現する力が養われていることを感じております。季節の変わり目でもありますので、自然の変化にも感じながら遊びを広げていきたいと思っています。

乳児組も、冷たい風にも負けず、移り変わる季節を感じながら、元気に外で遊んでいます。気温が低くなり、体調の崩しやすい時期です。体調管理に気を付けましょう。

お知らせ

○11月から、幼児組は、コップで水分補給を行います。水筒は、いりません。

○11月27日(月)から、バスコースが入れ替わります。新しいバスコース表は、11月10日(金)に発行予定です。

朝、帰り共にバスを利用しないお子さんは、利用をしない前の月の15日までにとなっておりますが、変更がある方は、至急本園までご連絡ください。

1バス…ピンク・青コース 2バス…水色・黄色コース 3バス…緑・オレンジコース

2・3号認定の家庭の方へ

11月の「家庭保育協力日」は、
1日(水)です。(令和6年度入園受付)

1号・新2号認定11月の「サポート保育」について

11月の「サポート保育」をお受けできない日は、
1日(水)です。(令和6年度入園受付)

11月の予定

月	火	水	木	金	土
		1 ※1号認定休業日 令和6年度 入園願書受付	2 年長組→誕生会 10:40から始まります。誕生児の保護者の方は、ご自由にご参加ください。	3 文化の日 祝日	4 
6 年中組→誕生会 10:40から始まります。誕生児の保護者の方は、ご自由にご参加ください。 ひよこ組・こねこ組 →大谷短大保育科学生とのふれ合い 年中組→個人懇談①	7 本堂礼拝 制服着用 年中組→個人懇談②	8 午前保育 きりん組 →自然探検 (園庭)	9 年少組→誕生会 10:40から始まります。誕生児の保護者の方は、ご自由にご参加ください。 とら組→自然探検 in 坂下グラウンド 年中組→個人懇談③	10 年中組→個人懇談④	11 
13 くま組→ 自然探検 in 坂下グラウンド	14	15 午前保育 ぞう組 →自然探検 (園庭)	16	17 年中組→リズム 年長組 →資生館小学校 「学習発表会」 練習見学	18 
20 乳児組→身体測定	21 乳児組→ 避難訓練	22 午前保育	23 勤労感謝の日 祝日	24	25 
27 ※バス時間変更 うさぎ組・ぞう組 →こども発表会 (総練習)	28 きりん組・くま組 →こども発表会 (総練習)	29 午前保育 ひよこ組 →こども発表会 (総練習)	30 こねこ組・とら組 →こども発表会 (総練習)	※基本的に毎日制服を着て登園してください。 ※誕生会の保護者の方の参加は2名とさせていただきます。	

○令和6年度入園願書受付・面接日…1日(水)、令和6年度の入園願書受付・面接を行うため、1号・新2号認定のお子さんは休業日となります。2・3号認定のお子さんは通常保育となりますが、家庭保育のご協力をよろしくお願いいたします。

○札幌大谷大学短期大学部保育科学生とのふれ合い

…10月30日(月)→きりん組・うさぎ組、11月6日(月)→ひよこ組・こねこ組、札幌大谷大学短期大学部保育科の2学年の学生さんが来園し、自然環境に恵まれている本園の園庭で、一緒に遊び、自然とのふれ合いを楽しみます。

○なかよし発表会について…日程・時間をお知らせいたします。また、観覧できる保護者の方は、4名までとする予定です(くじを引いた順に座っていただく方は2名、その後にご案内させていただく、立ち見席・自由席の方が2名となります。)詳しくは、後日、配信されるおたよりをご覧ください。

『なかよし発表会』 日程			
・12月4日(月)		・12月6日(水)	
① 10:45~11:05	うさぎ組	① 10:45~11:05	ひよこ組
② 11:20~11:50	ぞう組		
・12月5日(火)		・12月7日(木)	
① 10:45~11:15	きりん組	① 10:45~11:05	こねこ組
② 11:30~12:00	くま組	② 11:20~11:50	とら組

12月の予定



※あくまでも予定ですので、変更になる場合もあります。

12月1日(金)	
4日(月)	なかよし発表会(うさぎ組・ぞう組)
5日(火)	なかよし発表会(きりん組・くま組)
6日(水)	なかよし発表会(ひよこ組)
7日(木)	なかよし発表会(こねこ組・とら組)
8日(金)	なかよし発表会※予備日
11日(月)	自然探検 in 中島公園(とら組) 誕生会(年少組) 年中個人懇談⑤
12日(火)	本堂礼拝・成道会 年中個人懇談⑥
13日(水)	自然探検 in 園庭(きりん組)
14日(木)	もちつき 年中個人懇談⑦
15日(金)	リズム(年少組) 年中個人懇談⑧
18日(月)	誕生会(年中組) 自然探検 in 中島公園(くま組)
19日(火)	誕生会(年長組)
20日(水)	自然探検 in 園庭(ぞう組) 身体測定(乳児組)
21日(木)	避難訓練(乳児組)
22日(金)	二学期終業式
25日(月)	冬期サポート保育(1号・新2号認定)
26日(火)	↓
27日(水)	↓
28日(木)	↓
29日(金)	※年末休暇(休業日)【1月3日(火)まで】
30日(土)	

2・3号認定の家庭の方へ

12月の「家庭保育協力日」は、ありません。
 11月29日(金)~1月3日(水)は、
 休業日となります。(年末年始休暇)

1号・新2号認定12月の「サポート保育について」

12月の「サポート保育」をお受けできない日
 →12月29日(金)~1月3日(水)は、
 休業日となります。(年末年始休暇)

10月のご意見

…10月のご意見・ご要望はありませんでした。(10月24日現在)

つなぐ、つながる！育ちのつながり、学びのつながり！⑤

園長 渡邊 元

前号に引き続き、札幌市立資生館小学校と本園との本年度における連携・交流活動の第2弾の紹介です！

〔10月13日（金）〕…◎「人形劇」ワークショップ…札幌市立資生館小学校4年生&本園：年長児
&札幌市しせいかん保育園：年長児

資生館小学校の4F：多目的室には、しっかり体育座りをして4年生からの案内を待つ、本園の年長：とら組・くま組並びにしせいかん保育園の年長さんの緊張した姿がありました。「準備ができたので、4年生の教室に向かいますよ。」いよいよ待ちに待った本年度初の子ども同士の交流活動がスタート！

4年1組・2組・3組、それぞれの教室の黒板には、
『おおたにようちえん しせいかんほいくえんの みなさん
ようこそ!!』 うれしい歓迎メッセージが書かれていました。
「お待たせしました。4年生みんなで力を合わせてつくった『人形劇』を
各グループごとに発表します。みなさん、いっぱい楽しんでください！」各教室、ステージの幕が開きました。



- 【4年1組】⇒①「3びきのこぶた」 ②「おむすびころりん」 ③「したきりすずめ」
④「さるかにがっせん」 ⑤「うさぎとかめ」
【4年2組】⇒⑥「うさぎとかめ」 ⑦「3びきのこぶた」 ⑧「あかずきん」
⑨「おむすびころりん」 ⑩「3まいのおふだ」
【4年3組】⇒⑪「ももたろう」 ⑫「あかずきん」 ⑬「3まいのおふだ」
⑭「2ひきのこぶた」(オリジナル) ⑮「しあわせのプリンセス」 ⑯「うらしまたろう」

次々と繰り出される、親しみのあるお話からの4年生：『人形劇』の世界にすっぽり入り込み、前のめりになって真剣に見入る姿がありました。



さらに、感想を聞かれたおおたにっ子からは、「つぎつぎでてくるおにんぎょうが、とてもかわいかった。」「にんぎょうをすごくじょうずにごかしてすごかったよ。」「いろいろなおはなしがあって、たのしかった。」との思いが伝えられ、4年生からは、『人形劇は、観ている人も、やっている人もともに楽しめるので、大きくなったら挑戦してみてね!』と激励のエールが贈られました！

また、帰りのバスの中での「お礼の手紙を書きたいなあ」との意見から、帰園後、各グループごとに感想を交流し合い、お礼の言葉とベル演奏をビデオ・レターにまとめて、資生館小学校の4年生に届けることにしたのです。【ただ今、作成中!】また、年長担任の先生方からは、次のような振り返りの言葉が…。

「教室の落ち着いた空間の中で観ることができたこと、さらには、発表会前に劇を観ることができ、いろいろな話にふれ合えたこともよかった。」

「小学生が、時間をかけて一生懸命つくったのだなあということが伝わってくるとともに、人形劇の流れや背景なども工夫されていたことで、本園の子どもたちの反応もよく、喜んでいる様子がありました。また、卒園児の成長も見ることができて、うれしく思いました。人前に出ることが苦手だった子も、大きな声でセリフを言っていて、微笑ましかったです。」

「交流に向けて、人形・背景・小道具・台本など、たくさんの準備をして、子どもたちを迎えてくれたことが伝わり、とても感謝しています。子どもたちが、人形劇のお話の世界に入り込んで楽しんでいる姿や「たくさんのお話を見られて楽しかった!」と言って、飽きることなく最後まで楽しんでいる姿を見て、小学校へのあこがれを強く抱く時間になったと感じました。人形を動かす経験も貴重でした。」

次なる連携活動は、本日、10月25日（水）開催の年長の保護者の皆様を対象にした大坂 房江先生による「小学校の活動紹介」! 「つないで・つむぐ」つむぎの糸が、また一回り太くなりました!